
Oggi 19 novembre 2010, alle ore 9.30, nei locali della Soprintendenza per i Beni  Architettonici e Paesaggistici delle province di 
Reggio Calabria e Vibo Valentia, siti in Piazza Castello , si è tenuta una riunione di contrattazione sindacale per discutere del 
seguente  Ordine del Giorno: 

Progetto nazionale per il miglioramento della performance amministrativa anno 2010

Per la  RSU  sono presenti i signori: Stracuzzi 

La   CGIL è assente anche se regolarmente convocata.

Per la CISL: è presente il signor:  Serranò

Per la U.I.L. è assente anche se regolarmente convocata

La  UNSA – CONFSAL è assente anche se regolarmente convocata

Per la  RdB/CUB è presente il signor  Giordano

La FLP è assente anche se regolarmente convocata.

Per l’AMMINISTRAZIONE sono presenti : Idone con delega del Soprintendente e Comi che partecipa alla riunione 
anche in qualità di segretario verbalizzante.

Viene acquisita a verbale la delega della dott.ssa Idone.

Ad apertura di riunione la dott.ssa Idone illustra ai presenti la proposta  dell'amministrazione  relativamente ai progetti di cui 
all'Ordine del Giorno, che si allega. Precisa che, come previsto dalla circolare 414 del 12.11.2010,  al progetto può partecipare, su 
base volontaria, solo il personale appartenente alla carriera tecnica e amministrativa che non abbia partecipato ad aperture serali 
o straordinarie. Pertanto le unità interessate al progetto sono 25, con esclusione delle 3 unità di custodia che hanno partecipato 
alle aperture straordinarie della Cattolica di Stilo.

Prende la parola la RdB  per dichiarare che, in linea con la politica nazionale del sindacato,  è in disaccordo con il contenuto della 
circolare 414 del 12.11.2010, così come di tutti i progetti previsti dal MiBAC.  Infatti, secondo la RdB, il fondo FUA da cui si attinge 
per la liquidazione dei progetti, dovrebbe essere utilizzato per una equa distribuzione tra tutto il personale. Pertanto la RdB non 
firmerà il presente accordo.

Dopo ampia discussione, CISL e RSU concordano e siglano la proposta dell'Amministrazione.

Il presente verbale è stato redatto da Adriana Comi.


